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sEsroN ORDINARIA

i5: f 9,:9.?9.q" 
purísima de Bustos, Municipio de purísima der Rincón, Estado

ioe u_uanaluato, siendo las 0g:00 ocho horas, del día 0g ocho.de octubrq del
l?ñ??01.5 dos mil quince, se reunieron en ra sala oeEanrroo, unrcaoa en las

lltj:1":1"^?:: 1" 
presidencia Municipar sito en Jardín principar, sin número,

lzona ,."ltlg^ de esta ciudad, los miembros del Honorable Ayuntamiento
lP,:i:91: -201,2-2015, 

los ciudadanos Tomás Torres Monrañez, presidente

lylT: ?:] 
ytrcenciado Roberto García urbano, sindico det Ayuniamiento, asÍrcomo ros crudadanos Regidores Marco Antonio padiila óómur, orimpia

1::?,l1q1ldañ3 RÍos, coniador púbrico Juan Muñoz Gutiérrez, Licenciada
lir,i::] :i :lii Reyes Barajas, Francisco Javier Márquez padira, Jorge Antonio
il:?': trga, Licenciada Liilián Etizabeth Domínguez López y nniéto Ftores
ivelazquez 

quienes actúan con carácter legal, además de la asistencia del
l:,?:l:yi': de Ayuntamiento, profesor José Asunción Torres Díaz, quien da fe
l?:.til?? 

en este acto, con el objeto de celebrar sesíén ordinaria.det 'l-lonorabte

l:y:lli?it?; En uso de ta voz et c¡uaaaaño rimi€irrres Montañez,
It¿resñente. Municipal, declara abieña la sesión desarrollándose la misma
lconforme al siguiente orden del día:

1ltyF.l9.. Llsta de asistencia así como la verificación det quórum tegat. Se
lencuentran .presentes todos los miembros del Cuerpo Eoiiicio enunciados
i11tu!'?r*ente, 

por lo cual, se declara quórum legal y por consiguiente todos
iros ,acuerdos y resoruciones que sean tomados en esta sesión serán
l:::3i39:s como válidos para todos los efectos legales y administrativos a que
lnaya tugar.

ISEGUNDO.- Lectura y aprobación o modificación del orden det día. Mismo
lque es aprobado por unanimidad de votos su contenido. ________ __-____ I

lTER,cFTo - Lectura y aprobación de actas número 092, 098 y 099. I

lAproDanoose por unanimidad de votos el contenido de las mismas u I

lestampando sus firmas para la debida constancia ___ ___-__ i I

l:UARIp.-, comparecencia det Ing. Rogelio Lugo olivarez Director o" 1

l:::_]jo,,o urbano, con ta finatidad de exponer ante el pteno los siguientes 
IiPuiltu5. f\_-_.:_ __________._____ |

i1.- !" c. Martinapérez López soricita ta ren\acb\fo permiso de uso de i

lsuero para ta ampliación del proceso del bepart\grto de p"rpuniu 
Il(elaboración de calzado), dentro de la parte posterúde:b\bbdeoa ubica,fls\n I

H. AYt4N]*AMtENT o
DEL Mr4Ntcrpro pe pNnístM4 DFL RtNoóN, qra.
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Hermenegildo Bustos nÚmero 208, zona centro de esta ciudad. De acuerdo al
Plan Director dé Desarrollo Urbano de la zona conurbada S¡an Francisco cer
RincÓn - Purísima de Bustos, es una zona de uso de suelo habitacional <ie
densidad baja 100 - 200 hab/ha, compatible con zona de comrercio de barric y
uso prohibido a industria. En consecuencia los miembros del Ayuntamiento
aprueban por unanimidad de votos autorizar la Licencia de Uso de Suelo para
la ampliaciÓn del proceso del departamento de pespunte, (elaboración cie
calzado), dentro de ta parte posterior de la bodega ubicada ern Hermenegilclo
Bustos número 208, zona centro de esta Ciudad. Se abstiene de votar el (1.
Tomás Torres Montañez, Presidente Municipal, por las razones establecid¿ls
en el artículo71de la Ley Orgánica Municipal para el Estado de Guanajuato -
2"^ El C. Francisco de Jesús Velázquez Ramírez solicita permiso de uso cle
suelo para el giro: "Rosticeria", en el domicilio ubicado en calle Manuel Doblaclo
esquina con calle 16 de Septiembre No. 2O2,zona centro de esta ciudad. fre
acuerdo al Plan Director de Desarrollo Urbano de la zona conurbada S¿rn
Francisco del Rincón - Purísima de Bustos es una zona de habitación densid¿rd
baja (100-200 hab/ha), siendo compatible con usos de suel¡ permitidos v,,o
condicionados. En atención a lo solicitado este Cuerpo Colegiado aprueba por
unanimidad de votos otorgar el permiso de uso de suelo para el gir,r:
"Rosticeria" en el inmueble descrito líneas arriba. Se abstiene de votar el
Regidor Aniceto Flores Yelázquez por las razones establecid,ts eñ el artícu o
71 de la Ley orgánica Municipal para el Estado de Guanajuato.
3.- El C" lsrael Pedroza Hernández solicita permiso de uso rJe suelo p?ra r:l
giro: "Nave Industrial", en el domicilio ubicado.,en calle Puerto de Alvarado
nÚmero 230, colonia Ampliación del Carmen, perteneciente a este municipip.
De acuerdo al Plan Director de Desarrollo Urbano de la zona conurbada San
Francisco del Rincón - Purísima de Bustos es una zona de habltación cjensidad
baja (100-200 hab/ha), siendo compatible con usos de suelo permitidos yro
condicionados. Una vez analizado lo anterior, el Pleno derl Ayuntamienlo
aprueba por unanimidad de votos otorgar al C. lsrael Pedroza Hernández r:l
permiso de uso de suelo solicitado, toda vez que la Dirección de Desarrollo
Urbano cuenta ya con el visto bueno emitido por la Dirección de Protección
Civil. ------
4.'El C. Juan Carlos López Delgado, solicita permiso de uso de suelo para
el giro: "Construcción de oficinas administrativas", en el lote d<¡ terreno rústico
identificado como fracción 3 tres, de la parcela 117 Z-1 pli/S del ejido de
Purísima, en carretera PurÍsima - Manuel Doblado Km 4. De acuerdo al plan
Director de Desarrollo Urbano de la zona conurbada San Francisco del Rincón
- Purísima de Bustos es una zona de Preservación Fcológica, compatible con
usos de suelo permitidos y/o condicionados, Al respecto y una vez que es
analizada dicha petición, los integrantes del Órgano Colegiadr: aprueban pctr
unanimidad de votos el permiso de uso de suelo solicitado.
5'- El Ing. Javier Flores Velázquez solicita el permiso de usc¡ de suelo para
el desarrollo de un fraccionamiento habitacional en el predio conocidc
como "La Bruja", ubicado en Blvd. Manuel Gómez Morín s/n, de esta ciudacl.
De acuerdo al Plan Director de Desarrollo Urbano de la zona conurbada Sar
Francisco del Rincón - Purísima de Bustos es una zona de equipamientrr
slendo compatible con usos de suelo permitidos y/o condicionados. Toma lia
palabra el C. Tomás Torres Montañez Presidente Municipal para exponer qur3
fue revisado por la CONAGUA un proyecto en el cual se; contempla l¡a
realización de un colector pluvial en el arroyo Los Veneros, la cual pudier¡t
afectar la propiedad del solicitante, por lo que considera necersario que anters
de tomar una determinación sea analizado el proyecto y la posible afectació¡
que pueda tener el predio donde se pretende realizar el fraccionamiento
habitacional, por lo cual propone que dicha petición sea analizada por e,l

ry9(to 4yuntamiento, teniendo en consideración que en el anteproyecto dt:
del fraccionamiento el área de donación serÍa la parte perjudicada por lil
[ión de la obra que se tiene contemplada. por lo anterior expuesto lor;



anterior expuesto los integrantes del Pleno apruebanpor unanimidad de votosque dicha solicitud sea turnad a para su anái¡sis por el próximo Ayuntarniento,con la finalidad de que no se afecten las áreas'destrnaoas para donar:ión almunicipío. se abstiene de votar er Regidor nn¡ceiá-Froru, ieÉiqlá=*por ras

ff:::r^:rsP]::i91s en er arrícuro 7 j de ra Lev orgánica MunicipaL irara erEstado de Guanajuato.
6.- El Ing. Juan Daniel García García, apoderad- ;; ;" ;; ;;;;;*"Grupo constructor de vivienda patrimonio y s"ruicios s.A. DE c.v.,,solicita el permiso de uso de suelo para desarrollar un fraccionamiento de
f_:,,T::^:i,"::1?minio ,qurr, ilevai a cabo r, *nrtrucción de vivienctas der"t<1> uginterés social, en er inmuebre ubicado en Brvd. Manuer Gómez Morín, de estaciudad' De acuerdo al Plan Director de Desarrollo Urbano de la zonaconurbada san Francisco der Rincón - purísima de Bustos es una zona deindustria ligera y equipamiento siendo compatible 

"on 
usos de suelo pernritidosy/o condicionados' En atención a lo solicitado este cuerpo colegia dó aprueba

:l'.y:i:T,110 l: :t::.:l p_urmiso de uso de sueto soticitadol toda vez que/4 Yuuel Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y saneamiento del Municipio,después de haber realizado una valoración técnica otorgó la factibilidadpositiva de los servicios.
7.- El Director de Desarroilo urbano, expone ante er preno ra soilic
p::::lt:11!:ijls_"nos vecinos de ta calte Ma sotedad Barajas López,
fl3g.ionrmiqnto La Barda, perleneciente a u*tu tr¡rÁic,ói" ,?oiltJá#iplden a esta Autoridad Municipal autorización para que en la calle Ma. SoledadBa.rajas López y en el andador perpendicular a esta, se permita a los habrtantesdel lugar ejecutar y aplicar medidas necesarias para tener el control de laspersonas que puedan accesar a esta zona, esto mediante la construcci<in deuna barda tipo jardinera en ambos extremos del andador, uno en colindancia
con calle Hermenegildo Bustos y otra a mitad de la distancia rumbo a la calleMu, ConcepciÓn Sánchez, así también la colocación de una caseta devigilancia para el control del acceso y salida sobre la calle Ma. Soledad Barajas
López, a la altura del estacionamiento del Auditorio Municipal. Eipuesto loanterior surgen diversas opiniones por parte de los integrantes del cabildo,

lji:"^f:r^,"1:y3t 
-" decrara un receso de 1s minutos iefecio de que seaanalizado el asunto que nos ocupa.

Acto seguido y siendo las 1 1:45 horas, se da por concluido el receso y sereinicia la sesión retomando el punto que antácede, relativo a la solicitud
realizada por vecinos del fraccionamiento La Barda. En este momento se retira
de la sesiÓn el Presidente fVlunicipal con el fin de atender asuntos de trabajo. -Al respecto y después de haber intercambiado opiniones, el Síndico delHonorable Ayuntamiento Lic. Roberto García úrbano, propone a losintegrantes del Pleno que se elabore un dictamen involucrando a tas
dependencias de Desarrollo, urbano, Tránsito Municipal, seguridad púbJi;t
Servicios Municipales, a efecto de que se analicen a detalle tooo, los aspectoa.considerar para tomar una determinación, y una vez que se cuente con estedictamen se someta nuevamente ra petición ante er Ayuntamiento enfunciones, y sean estas autoridades las encargadas de analizár y valorar dichapeticiÓn' Una vez escuchado lo expuesto el Síndico del Ayuntamiento estaA.utoridad Municipal aprueba por unanimidad de votos la dicha propuesta. seabstienen de votar ra Regidora Lic. Liilián Erizabeth Dominguá. iápu. y u,Regidor Jorge AntonioAlcalá Puga por las razones establecidas en el articulo
!1 d,lr f"y orgánica Municipar para er Estado de Guanaluato.
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En uso de la voz el Regidor Aniceto Flores Velázquez solicita al pleno searetomado el punto cuarto número 5 de la presente ácta, con el fin de aclararque la solicitud realizada por el Ing. Javier Flores velázquez respecto a laautorización de permiso de usó de suelo para et desarrollo de unfraccionamiento habitacionar en er predio.onoiido como ,,La 
p1uja,,, ubicadoen Blvd. Manuel Gómez Morín s/n, en ningún momento se solid.?abutorización

,,,, Li;#si;ir"
fraccionamiento habitacional, ya que esta autorización es isit
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poder continuar con los trámites conducentes para poder dar continuicjad aldesarrollo de cjicho fraccionamiento, por lo cual pide a los integrantes rlelcabildo sea sometido nuevamente a votación la solicitud. Expuestó lo anteriorlos miembros del Pleno aprueban por unanimidad de votos de los presenles
en este momento on la'sesión otorgar al Ing. Javier Flores Velázqsez laautorzación de permiso de uso de sueló para el desarrollo de un

lt:::.'.:"iril1*."bitacionaren er predio ronoiioo romo "La Bruja,,, ubicado
e n B rvd M a n u e I i :#"; ffii;' #:;J#T:,I ffi ':? ::,iH nft,fl J:ffi [:Alcantarillado y Saneamiento del Municipio, después de haber realizadp unavaloración técnica otorgó ra factibilidad positiva de los servicios.
9!lIlO-- Comparecencia del C. Juan Pablo VerdÍn Sánchez, Director ,Je
COMUDE con el fin de exponer a los miembros del pleno sobre la realizacir5nde los eventos deportivos cerebrados en ros. meses de agosto, septiembre y
octubre del año que transcurre, mismos que se detallan a continuación: ________

a) lnforma que se llevó a cabo el 3er evento promocional de Ciclismo deRuta 2015, mismo que se rearizó el domingo 23 de agosto rumbo a Agua
Negra, Arandas, Jalisco para llegar a este municipio de purÍsima del Rincón,
Gto. -------
b) Carrera Atlética Nocturna con causa COMUDE la cual se r:ealizó el día
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sábado 12 de septiembre del año 2015, por las príncipales calle de esta ciudad.
c) Box Profesional el cual se efectuó el día miércoles 16 de septiembre del
año 2015, en el auditorio municipal "Prof. Manuel Gilberto palomino Mendez,,
de esta ciudad.
d) Torneo de Futbot libre varonil nocturno "Torneo COMUDE, realizado el
día 02 de octubre del año 2015, en la unidad deportiva de la colonia cje tl
Carmen.
e) 9" Carrera Atlética 2015la cual se realizó el día domingo 04 de octubre del
año 2015, por las principales calle de esta ciudad.
Por lo antes expuesto solicito a esta Autoridad Municipal la aprobación por la
cantidad de $99,800.00 (noventa y nueve mil ochocientos pesos 00/10r0

T.n.) para respaldar las acciones realizadas por esta dependencia a mi carg().
De lo anterior citado los miembros de este Cuerpo Colegiado acuerdan pgr
unanimidad respaldar las acciones realizadas por la dirección de COMUD[:,
así mismo aprueban destinar la cantidad de $99,g00.00 (noventa y nueve mil
ochocientos pesos 00/100 m.n.) para los fines propuestos. lt¡onto que será
tomado de la partida "Gastos de orden social y cultural,', con número decuenta 8-2-1-0-0-1001-500-001-3000-3900-3821-00-00 bet presupuesto
asignado a Deportes. ----------
SEXTO.- El Presidente Municipal C. Tomás Torres Montañez, mediante
escrito número 10512015 y con fundamento en el artículo 23g de la Ley
Orgánica Municipal para el Estado de Guanajuato pone a consideración de los
miembros del Ayuntamiento para su anárisis y en su caso aprobación, la
iniciativa de reformas y adiciones al 'REGLAMENT,O 

4ARA E.L
UNCIONAMIENTO DE LOS GIROS COMERCIALT:S, DT: SERVICrcS Y DE

AOS LOCALES PARA ESPECTÁCULOS P(]BLICOS PARA EL MUNICIPIO DE
PURíSIMA DEL RINCÓN, GUANAJ(JATO, publicado en el periódico oficial de¡l
Gobierno del Estado Número 14s, segunda parte, de fecha 10 de septiembr,:
del2010. En lo conducentó el Órgano Colegido, aprueba por unanimidad dr:
votos de la totalidad de los integrantes del cabildo, la propuesta de reformas y
Adiciones aI ,'REGLAMENTO 

PARA EL FUNCI)NAMIENT7 DE LoS GIR\,]
COMERCIALES, DE SERVICrcS Y DE LOS LOCALES PARA F:SPECTÁCT]LO;I
PUBLICOS PARA EL MUNICIPrc DE PURíSIMA DEL RINCOA"
GaANAJUATO" por lo cual ordenan su publicación en el Periódico Oficiai derl
Gobierno del Estado, para que surta los efectos legales y administrativol;

ucentes.
MO.- En

Torres
o que

uso de la voz el secretario de Ayuntamiento profesor Josr!
Díaz, da lectura a las siguientes solicitudes: ------------
presenta el LS.c. Rolando Almada Marlínez, Representantel



!lg:]_9q la empresa denominada "soLUcroNES TNTEGRALES PARA LAPROTECCIÓw parRlMONtAl- s.n. or c.v.,i,-.o, domicitio fiscal en Av.México número 20s, coronia Moderna de ra ciudad de León, Guanajuato,mediante el cual solicita el refrendo de la anuencia para poder prestar losservicios de seguridad privada en er Municipio, en ra modaridad de: 1._Protección de personas y sus bienes, fuera de tas vías o áreas pubricas; 2._ Apoyo envigilancia de fraccionamientos o coniuntos habitacionates, y 3.- Apoyo en vigilancia enel interior de lugares privaclos, centros comerciales, turísticos u hoteleros. Al respectolos miembros der preno, por unanimidad de uoio, aprueoan otorgar er refrendode la anuencia de esta Autoridad Municipar, 
^1;;'uo,prur, 

,,soLUcroNES

L:i?:*,:: :i.T1^11 | lotEc c rolr ininirv¡óñinr s. A. D E c. V.,,, pa ra

)

que preste los servicigs de Seguridad Privada dentro de este Muniáipio, en tamodalidad que se indica líneaJarriba._________
b).- Escrito que pl?:elta el Ing. Gustavo Arroyo Rubio, Representante LegaldE IA CMPTCSA ,,SEGURIDAD PRIVADA INTEdRAL MANAúIL S.A. DE C.V.",con domicilio fiscal en Blvd. Las Palmas número s13-A, Colonia Arbide de laCiudad de León, Guanajuato, mediante el cual solicita la anuencia parapoderprestar los servicios de Seguridad Privada en el Municipio, en la modalidad de:

sS

Ofr
i +ql

\Uti \5
I

\\,
\t

\i
o\

Protección y Vigilancia de bienes y Protección y vigitancia depersonas. Al respecto
los miembros del Pleno, por unanimidad de votós aprueban otorgar el refrendode la anuencia de esta Autoridad Municípal, 

" i, "rpresa 
,,sEGURIDAD

PRIVADA INTEGRAL MANAVTL s.A. DE i.v.", para que preste ros servicios
de Seguridad Privada dentro de este Municipio, en la modalidad que se indicalíneas arriba.-----
j:).- Escrjto que presenta el Ing Marco Antonio Aceves Villagómez,
llgpf::ltante Legal de ta empresa ,,MANAVTL coMERciÁl_lieoóñn s.a.DE C'V.", con domicilio fiscal en Blvd. Adolfo López Mateos número 2410,
Colonia Jardines de Jerez de la Ciudad de León, Güanajuato, mediante el cual
solicita la anuencia para poder prestar los servicios de Seguridad privada enel Municipio, en la modalidad de: Protección y vigitancia de bienes y protección y
vigilancia de personas. Al respecio los miembros del Pleno, polnanirrdad devotos aprueban otorgar el refrendo de la anuencia ou esta Autoridad
Municipal, a la empresa "MANAVIL coMERclALlzADoRA s.A. DE c.v",,,para que preste los servicios de Seguridad Privada dentro de este Municipio,
en la modalidad que se indica líneas arriba.----- ________:_:_:j
En este momento se reinteg ra a la sesión el Presidente Municipal C. Tomár
Torres Montañez, quien preside la misma y se da continuidad al orden del díaOCTAVO --- Asuntos Generales
l).- Hace uso de lavoz la Regidora Lic. Lillián Elizabeth Domínguez López, con
el fin de exponer ante los integrantes del Cabildo la solicitud píru udaioe oa¡aun ipad mini del inventario de bienes muebles de la dependencia de
Presidencia Municipal, ello debido a que presenta daño fÍsico en la tarjeta
principal, según el diagnóstico emitido por el departamento de informát¡;;
respecto los miembros del Ayuntamiento, por unanimidad de votos apruebat
dar de baja del inventario de bienes muebles de Presidencía Municipal un ipad
mini cuyas características se describen en el anexo número ,,uno,,, mismo que
se adjunta a la presente acta.
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\\lf ).- Se retoma el pr-rnto quinto número 2 del acta de sesión ordinaria número
082 de fecha 06 de marzo del año 2015, en el cual se sometió a consideración
del Pleno la iniciativa. "Regtamento de Peritos Valuadores Fiscales para elMunicipio de Purísima del Rincón, Guanajuato,,, acordando esta Autoridad
Municipal la conformación de una comisién integrada por el Síndico delAyuntamiento Licenciado Roberto García Urbano 

-y t" nugidora Licenciada
lsabel Cristina Reyes Barajas, a efecto de analizar detalladamente el contenido

l!: l: ol:puesta presentada, así mismo rendir un'informe en una próxima
iseslon 

de ayuntamiento para así determinar al respecto. por lo ¡pnterior hace
luso de ra voz la Regidora Licenciada lsabel cristina Reygs-\arajap-pqra
iinformar a tos integrantes der cabirdo que no es factibre qrlrsaH;[ó,¿," ,r,u



lF:]:l:lt" en nuestro municipio eilo, debido a taq circunstanci¿rs,

i::::ry?:"1: rr_or y costumbres, más sin embargo queda abierta ta propuesta

l!:11-:i","r su momento se realicen modificaciones ,/ sea sometida
l]f]:T^"1t_e ante el Honorable Ayuntamiento. Al respecto los integrantes c1el
lrteno se dan por enterados. _______

lf 
f f )'- rn uso de la voz el Presidente Municipal C. Tomás -lorres Montañez

ll:r.9Tt el 
,punto décimo tercero fracción r) de asuntos generales, de acta r1e

lseslon. 
ordlnaria nÚmero 093 de fecha 06 de agosto oól zot5 en el cual se

lTt:?? destinar la cantidad de $S0,000.00 (cincuenta mit pesos 00/1t10
lTtn'l para apoyar en obras de rehabilitación a las siguientes escuelas: Escuerla
l:r,Tufl3 

"octavio Paz"', Telesecundaria "Miguel Hidalgo,,de lla comunidad rje
ll-otrerlllos; Escuela Primaria "José Ma. Pino Suárez" de la ComunidaO Oe ell
lYl!"19 y Escuela Primaria "El Vigía" de la comunidad de E:l palenque, r:;l
leste. T':t,o tglgt informa al Pleno que del recurso aprobarJo se destinó lal
lcantrdad,,q" 91q,000.00 (quince mit pesos 00/100 m.n.) para ta Escuelal
lfl[?l,r "J,org Ma. Pino suárez" de ta comunidad de El cócono. Expuesto tol
lanteflor este Cuerpo Colegiado se da por enterado. __ ___ 

I

lll:yrt lectu.ra de la presente, enterados del alcance y efectos legales y r-,ol

lnablendo más que hacer constar, se da por terminada, slendo las 1j:zS nór¿rsl

l:n 3l 
lugar y fecha de su inicio, firmando al calce y al margen los que en ellai

lpuoreron y quisieron hacerlo para su debida constancia. Dov [te. _____-_______-___l

/
/á,/¿z- 
c- MARcb ArfroNto;,ArttLrA GóM¡z

REGIDOR DEL H. AYUI!TAMI[:NTO

REGIDOR DEt, l'1. AYUNIAMI[:NfO

-*c ANrcErtFffi*iñ*#tÉ
REGIDOR D[I. H. AYUNI'AMIENIO

LA PRESENTE HOJA DE FIRMAS FORMA PARTE DEL ACTA DE SESION ORDINARIA NUIV]ERO 1OO
cELEBRADA el niR oe DE ocruBRE oEt nño zor s

/

LIc. ItoBERTo GARCíA
SIND¡CO DEL I]. A

C.P. JUAN IERRF-Z
REGIDOR TAMIENTO

C. JORGE AN
RF.GIDOIi I)EL

C. FRANCISCO JAVIb.It
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